

南天白中 4月のアルバム

令和3年度 始業式

4月6日(火)、始業式が行われました。

2年生は2クラス80名と7組1名の81名、3年生は2クラス62名でのスタートとなりました。



修了式以来の登校です



武道場横でのクラス発表



始業式の前に、新しい先生方の着任式を行いました



着任された先生方のあいさつ



校長先生の式辞



式後に行われたクラス担任発表

令和3年度 入学式

4月7日（水）、令和3年度入学式が行われました。

新入生は計90名、3クラスでのスタートとなりました。



新入生入場



校長先生の式辞



新入生代表の「誓いの言葉」



式後の学級活動の様子



新しい教科書を前に。頑張って勉強してください！



担任の先生からのお話

離任式

4月9日(金)、昨年度末に学校を去られた先生方の離任式が行われました。一人一人の先生からお別れのお話をいただいた後、代表生徒から花束贈呈を行いました。



餘舛教頭先生からの挨拶



沖先生からの挨拶



伊藤耕司先生からの挨拶



伊藤奈緒美先生からの挨拶



代表生徒による花束の贈呈



先生方の送り出し。「今までありがとうございました！」



生徒会オリエンテーション

4月9日(金)、離任式の後、生徒会オリエンテーションが行われました。現在の2・3年生の生徒から1年生に対して、生徒会の各委員会における活動内容の説明が行われました。



生徒会役員からの説明



生活委員会からの説明



美化委員会からの説明



放送委員会からの説明



体育委員からの説明



文化委員会からの説明



部活動紹介

4月15日(木)の5時間目、体育館で部活動紹介が行われました。各部からは、それぞれの部の特色を生かした紹介が行われ、生徒たちは熱心に見入っていました。



美術部 部誌を見せて活動をアピール



野球部 ノックの実演が行われました



バレー部 オーバーハンドパスの実演



サッカー部 ボレーキックの実演



女子バスケ部 ハンドリングの実演



男子バスケ部 レイアップシュートの実演

